



FRAKTION

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN

An die Lokal-Redaktion
des Insel-Boten

04. Februar 2023

**Stellungnahme zum Pressebericht im Insel-Boten am 01. Februar 2023:
„Kauft Föhr die Nationalparkhalle?“**

Die Art und Weise, wie über die Anträge von CDU und KG, die wohlgernekt noch auf keiner Tagesordnung standen, im Vorfeld bereits im Insel-Boten berichtet wurde, lässt viele Fragen offen und kann nicht kommentarlos hingenommen werden.

Es ist eine Sache, dass der neue Fraktionsvorsitzende der CDU, Nils Twardziok, übereifrig einen Antrag öffentlich machte, bevor dieser überhaupt in irgendeinem politischen Gremium besprochen werden konnte. Das mochte zunächst noch unter der Rubrik „vorzeitiges Wahlkampfgetöse“ abgetan werden.

Wie man an den beiden Leserbriefen vom Sonnabend sehen kann, ist durch die voreilige Veröffentlichung und die Berichterstattung nun genau das eingetreten, was leider zu befürchten war: Es wurden Hoffnungen in der Bevölkerung geweckt und Begehlichkeiten in den Raum gestellt, die vermutlich gar nicht zu erfüllen sind.

Zur journalistischen Sorgfaltspflicht hätte es daher schon gehört, dass die Redakteurin des Inselboten einmal bei denjenigen nachfragt, die diese Wunschvorstellungen der CDU bezahlen sollen. Was sagt denn das Amt Föhr-Amrum, was sagen die Gemeindevertretungen auf beiden Inseln als politische Vertreter des Amtes dazu?

Es wurden noch nicht einmal alle in der Wyker Stadtvertretung vertretenen Fraktionen befragt. Das ist umso erstaunlicher, als sehr wohl die Meinung des FDP-Ortverbands abgedruckt wurde. Diese Partei ist allerdings in keinem einzigen politischen Gremium der Inseln Föhr und Amrum vertreten. In der Lokalberichterstattung des Inselboten hingegen taucht sie seit Monaten in einem Maße auf, das ihrer politischen Bedeutung wahrlich nicht entspricht.

Birgit Hinrichen, Till Müller, Corinna Weber, Michael Lorenzen, Dirk Hartmann
Stadtvertreter Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen, Wyk auf Föhr